



7 Rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa 24 Apr 2024

7 Rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa

Rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa

Politeknik di Pulau Jawa - Kamu berada di Pulau Jawa dan tengah menimbang-nimbang kemana akan melanjutkan pendidikan selepas pendidikan di bangku Sekolah Menengah Atas alias SMA? Politeknik Industri di Pulau Jawa mungkin bisa menjadi pilihan yang menarik untukmu. Berbeda dengan bangku perguruan tinggi di Universitas, pendidikan di Politeknik Industri di Pulau Jawa ini menawarkan lebih banyak ilmu praktis yang akan mempersiapkan dalam menghadapi dunia kerja langsung.

Daripada bingung memilih, yuk kenalan dengan beberapa rekomendasi Politeknik Industri yang ada di Pulau Jawa berikut ini:

Rekomendasi Politeknik di Pulau Jawa

1. Politeknik STMI Jakarta

Lokasi: Jl. Letjen Suprpto No.26, Cemp. Putih Tim., Kec. Cemp. Putih, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10510

Berdiri sejak 1968 dengan nama 'Perguruan Tinggi Manajemen Industri', [Politeknik STMI Jakarta](#) merupakan pilihan Politeknik di Pulau Jawa yang cocok untuk kamu yang ingin memperdalam dunia industri

otomotif dan manajemen. Program studi yang ditawarkan oleh Politeknik STMI Jakarta meliputi: Program Studi Teknik Industri Otomotif (TIO), Program Studi, Sistem Informasi Industri Otomotif (SIIO), Program Studi Teknik Kimia Polimer (TKP), Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif (ABO), dan Program Studi Teknologi Rekayasa Otomotif (TRO).

2. Politeknik APP Jakarta

Lokasi: Jl. Timbul No.34, RT.6/RW.5, Cipedak, Kec. Jagakarsa, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12630

Masih berada di Ibukota Jakarta, alternatif pilihan Politeknik Industri di Pulau Jawa selanjutnya adalah [Politeknik APP Jakarta](#). Politeknik ini sendiri telah berdiri sejak 1958 dengan nama 'Akademi Pemimpin Perusahaan'. Program yang ditawarkan Politeknik APP Jakarta cukup bervariasi, yakni Manajemen Logistik Industri Elektronika (D3), Perdagangan Internasional Wilayah ASEAN dan RRT (D3), Logistik (D1), hingga Manajemen Pemasaran Industri Elektronika (D3).

3. Politeknik AKA Bogor

Lokasi: Jl. Pangeran Sogiri No.283, RT.05/RW.11, Tanah Baru, Kec. Bogor Utara, Kota Bogor, Jawa Barat 16154

Tak jauh dari Jakarta, rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa selanjutnya adalah [Politeknik AKA Bogor](#) yang berada di Bogor Utara. Politeknik ini sendiri dulunya bernama Akademi Kimia Analisis (AKA) yang didirikan pada tahun 1959. Untuk kamu yang ingin terjun ke industri kimia dan pangan, Politeknik di Pulau Jawa satu ini bisa jadi pilihan tepat. Hal ini dikarenakan program-program studi yang ditawarkannya, yakni: Analisis Kimia (D3), Pengolahan Limbah Industri (D3), Penjaminan Mutu Industri Pangan (D3), serta Nanoteknologi Pangan (D4).

4. Politeknik STTT Bandung

Lokasi: Jl. Jakarta No.31, Kebonwaru, Kec. Batununggal, Kota Bandung, Jawa Barat 40272

Berlokasi di Bandung, Politeknik di Pulau Jawa lainnya ini merupakan pilihan tepat bagi peminat industri tekstil. Program-program yang ditawarkan oleh [Politeknik STTT Bandung](#) meliputi program studi Teknik Tekstil, Kimia Tekstil, hingga Produksi Garmen. Politeknik ini disebut-sebut sebagai salah satu sekolah tinggi terbaik di bidang tekstil, lho. Sejarahnya pun sudah cukup panjang bahkan sebelum Indonesia meraih kemerdekaan. Sekolah ini berdiri sejak 1922 dan kala itu masih bernama *Textiel Inrichting Bandoeng* (TIB).

5. Politeknik ATK Yogyakarta

Lokasi: Tarudan, Bangunharjo, Sewon, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta 55188

Rekomendasi [Politeknik di Yogyakarta](#) satu ini merupakan salah satu satelit Pusat Industri Digital 4.0, lho. Politeknik yang berdiri sejak 1959 ini menjadi lembaga pendidikan tinggi Negeri satu-satunya di Indonesia yang khusus mempelajari tentang teknologi kulit, karet, plastik dan produk turunannya seperti tas, sepatu, dan busana. Keren, bukan? Untuk program studi, Politeknik ini menawarkan program studi: D3 Teknologi Pengolahan Kulit, D3 Teknologi Pengolahan Produk Kulit, serta D3 Teknologi Pengolahan Karet dan Plastik.

Baca Juga: [Mengenal Politeknik ATK Yogyakarta: Sejarah, Profil, dan Program Studi](#)

6. Politeknik Industri Petrokimia Banten

Lokasi: Jl. Raya Karang Bolong, Cikoneng, Kec. Anyar, Kabupaten Serang, Banten 42166

Politeknik Industri Petrokimia Banten adalah rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa lainnya yang cocok untukmu peminat dunia industri Petrokimia. Dibanding dengan rekomendasi-rekomendasi Politeknik di Pulau Jawa sebelumnya, Politeknik satu ini terbilang masih sangat mudah karena baru didirikan pada 2022 silam. Program studi yang ditawarkan oleh Politeknik ini melingkupi Program Studi Teknologi Proses Industri Petrokimia, Program Studi Teknologi Mesin Industri Petrokimia, dan Program Studi Teknologi Instrumentasi Industri Petrokimia. Jurusan-jurusan ini ditujukan untuk mempersiapkan lulusannya terjun langsung ke industri Petrokimia.

7. Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal

Lokasi: Jalan Wanamarta Raya No. 20, Kawasan Industri, Tambak, Wonorejo, Kaliwungu, Kendal Regency, Central Java 51371

Untukmu yang mencari rekomendasi Politeknik Kendal, [Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal](#) bisa jadi pilihannya. Sesuai dengan namanya, Politeknik yang didirikan pada tanggal 28 Juni 2018 ini merupakan pilihan tepat bagi kamu yang ingin mempelajari lebih dalam mengenai industri furnitur dan pengolahan kayu. Program studi yang ditawarkan oleh Politeknik ini meliputi D3 Manajemen Bisnis Industri Furnitur, D3 Teknik Produksi Furnitur, dan D3 Desain Furnitur.

Baca Juga: [Mengenal Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal: Sejarah, Profil, dan Prodi](#)

Itulah beberapa rekomendasi Politeknik Industri di Pulau Jawa yang bisa jadi alternatif pilihan dalam melanjutkan jenjang pendidikan. Makin *recommended* karena rekomendasi-rekomendasi Politeknik di Pulau Jawa tersebut berada di bawah naungan Kementerian Perindustrian Republik Indonesia, lho.

Tentunya, pilihlah Politeknik Industri yang sesuai dengan kemampuan, minat, serta aspirasi karirmu ya. Misalnya Politeknik Yogyakarta yang menawarkan berbagai program di bidang industri ataupun Politeknik Kendal yang menawarkan berbagai program seputar pengolahan kayu dan furnitur.

Yuk, lakukan riset lebih lanjut dan temukan pilihan Politeknik yang paling sesuai untukmu sekarang juga!